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いちかわエフエム
83.0MHz「いちかわイブニングインフォメーション」
毎日午後6時30分～35分（5分間）

広告

「マイタウンいちかわ」
「マイタウンいちかわ」のバックナンバーは、

 市公式Ｗｅｂサイト「インターネット放送局」でご覧になれます。
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市川市住民基本台帳人口（8月31日現在） ▶ 471,921人　男 240,145人  女 231,776人  227,348世帯

J:COM（CATV）

デジタル11ch 市制施行80周年記念⑦
市川市 ときの歩み、そして未来へ（行徳町）
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市公式フェイスブックに掲載した
市内の話題・出来事をお届けします。

市公式フェイスブックで…よりタイムリーな情報を
https://www.facebook.com/city.ichikawaトピックス

４,２４９人（9月26日現在）
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市川市役所フェイスブック 検索

　今年は例年に比べて残暑も短く、秋の訪
れを早く感じました。
　秋は何をするにも気持ちの良い季節です
ね。芸術の秋、スポーツの秋、食欲の秋…い
ろいろな秋がありますが、みなさんはどのよ

うな秋を楽しんでいますか。
　市ではこの秋もたくさんのイベントが行わ
れます。ガーデニングフェスタに参加して、美
しい花や庭園を見ながら散歩するのも良し、
東山魁夷記念館で美術作品に親しむのも良

し、お祭りやウォーキングツアーに参加する
のも良し。今回の広報紙でもたくさんのイベ
ントを紹介しています。みなさんもぜひ身近
で開催されるイベントに参加して、秋のいち
かわを満喫してみてはいかがでしょうか。

広
報

　敬老の日、大正3年生まれで、
今年度に100歳を迎える山田ヤ
エさんと田中實さんを市長が訪問
しました。
　健康で気を付けていることを伺
うと「食事をたくさん食べて、よく喋
ること」と笑いながら元気に話して
くれました。これからも元気に長生
きしてくださいね。

今年度で100歳 
まだまだ元気です

9月15日

　平成25年のゴールデンウィークに広
報紙の取材で知った「市川ドリームス
ター」。
　中日ドラゴンズの小笠原道大さん
が、GM(ゼネラル・マネージャー)を努め、

「夢を持って挑戦し一生懸命プレーする
ことが大事」と考え結成した千葉県唯
一の障害者野球チームです。取材当
初は身体障害者野球連盟に加盟でき
る12人よりも少ない11人でしたが、現

在は16人となり、連盟にも
加入しました。9月20日（土）
には、世田谷公園野球場
で第20回関東甲信越身
体障害者野球大会に出
場しました。初戦を飾った
ものの、2回戦で惜しくも敗
れ「全国大会」への切符は
つかめませんでした。次回
は全国大会出場を期待し
ています。頑張れ、ドリーム
スター。

　9月10日から17日に行われた「2014年アジアベンチ
プレス選手権大会」で、市内でそろばん塾の先生をして
いる鈴木重成さんが金メダルを獲得しました。しかも、今
年でアジア大会連覇、おめでとうございます。
　「まず連覇」を目標に掲げ、記録よりも連覇を目指し
て挑んだ大会で、見事相手と競り勝って金メダル、目標
を達成しました。感想を伺うと「減量が厳しい中、連覇で
きて嬉しかった」と話してくれました。アジアから世界へ。
今後のさらなる活躍を期待しています。

夢を持った市川の星そろばんの先生
アジア大会を連覇

9月24日9月26日

　全国高等学校定時制通信制軟式
野球大会で全国３位の成績を収めた
市川工業高校定時制軟式野球部を代
表して、キャプテンの村
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君が市役所を訪れま
した。
　「全国3位になれた
ことも嬉しいが、自分
達で声をかけて部員を
集め、全国3位まで行
けたことがとても嬉し

い。チーム全員の仲がとても良く、チーム
のために頑張る気持ちを共有していたこ
とが良かったと思う」と３人は明るく語って
くれました。
　おめでとう。来年は全国優勝目指して
頑張れ。

全国大会で3位に輝く 9月17日


